

Les Ambassadeurs est un film de cinéma et de fiction dont les personnages principaux sont la Goutte d'or, le racisme, les violences policières et la solidarité.

Il a été tourné au milieu des années 1970 dans la Goutte d'or.

crime raciste à la Goutte d'or !

Le film s'inspire notamment d'un crime raciste qui a eu lieu en 1971 quand Djellali un jeune de 15 ans a été tué. Il parle également d'immigration, de logement et de violences policières.

Mais il s'inspire aussi des luttes qui ont eu lieu sur ce quartier. Un comité Djellali s'était formé qui se réunissait à la Salle St Bruno.

Ce film c'est la mémoire de notre quartier. Mais il parle aussi de son présent. Il doit nous servir à construire son avenir.

**Projection Jeudi 18 octobre – 19H30 – Salle St Bruno
9 rue St Bruno – métro Barbès ou La Chapelle
Entrée libre**